

ナーシング通信

社会福祉法人 東翔会
西水元ナーシングホーム
NO.19 令和3年9月発行

恒例の「夏まつり」が8月4日に開催されました

日本の夏の風物詩といえば、盆踊りや縁日などのお祭りです。

西水元ナーシングホームの夏まつりも、1階の会場に提灯や大漁旗、よしずには、縁日に欠かせないお面などが飾られ、盆踊りのBGMも流れ、夏祭りの雰囲気を大いに盛り上げていました。

このような中、ご利用者に、楽しいひと時を過ごしていただこうと、職員が一生懸命、企画準備をしました、「水ヨーヨー釣り」、スカイツリーやヒマワリ、砂浜をモチーフにした「玉ころがし」、はれくじのない「あみだくじ」に、ご利用者全員の方に参加いただきました。笑いあり、うれし涙あり、拍手あり、文字通り、夏の暑さよりも熱い、楽しいひと時を過ごしていただきました。

また、夏まつりの最後には、「アイスクリーム」が出され、「冷たくておいしい」とご利用者の皆さんから大変喜ばれました。



<介護副主任 八巻美紀>

例年ですと、数々のゲームやボランティアによる盆踊り・屋台の出し物などがありました。昨年に続き、3種類のゲームで楽しんでいただきました。

今年は、新たに「玉ころがし」ゲームを作成し、笑顔あふれる夏まつりになったことと大変うれしく思います。



来年も引き続き、
利用者様にたくさん
楽しんで頂けるよう
スタッフ一同
頑張ります。

<介護副主任 内山賢一>

規模を縮小しての夏まつりの開催となりましたが、利用者様の楽しそうな笑顔をたくさん見ることができたので、とても良かったです。

夕食後、目を輝かせて「今日はお祭りに行ってきたのよ」と楽しそうにお話しされる利用者様もいらっしゃいました。



来年はご家族様も
一緒に参加できるよ
うになれば良いなと
思います。

ナーシングアルバム

※一部、画像処理をしています

～大雨・台風に備え水防対策(土のうを設置)～



7月27日台風8号が関東地方に接近、また、8月7日には大雨予報に備え、水防対策として施設の出入り口に、土のうを設置しました。

♪屋上庭園でスイカなど栽培♪



屋上のスイカの様子



屋上庭園ですくすくと
美味しい野菜できました！



屋上のスイカをデザートに！

お誕生日のおやつ



夏の装飾

介護スタッフが仕事の合間に制作 華やかで雰囲気に！

